

La Policía Local de Lora del Río ha organizado el II Running Solidario San Sebastián 2020 y una vez más hemos sido una de las entidades beneficiadas. Nuestro más sincero agradecimiento a la Policía Local, a los organizadores, voluntarios, colaboradores y donantes y a todo el pueblo de Lora del Río, que año tras año demuestra ser un pueblo tremadamente solidario.



Queremos agradecer a Rafa Hipona, a su familia y amigos, la ayuda ofrecida a nuestra entidad. Por su colaboración en la VI Carrera, por su ayuda en la celebración del II Running y por el apoyo continuado en todo lo que llevamos a cabo.

Muchas gracias Rafa, sin personas como tu no podríamos desarrollar nuestro trabajo.









